

REALIZAN PREPARATIVOS IEEM-INE PARA IMPULSAR LA ENCCÍVICA

- ***Preparan acciones orientadas a fortalecer los “Diálogos para una Cultura Cívica” en la entidad.***

En el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) se realizó una reunión con el objetivo de afinar los detalles para llevar a cabo los “Diálogos para una Cultura Cívica”, como parte de la “Estrategia Nacional de Cultura Cívica 2017-2023 (ENCCÍVICA)”, lo anterior, en el marco del Convenio de Colaboración firmado con el Instituto Nacional Electoral (INE).

Durante los trabajos realizados con los integrantes de la Junta Local del INE, la Consejera Electoral del IEEM, Natalia Pérez Hernández, quien es Presidenta de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, explicó las razones por las que es necesario impulsar este tipo de actividades, los objetivos que se persiguen, la importancia de impulsar estas acciones en la entidad, los participantes, y la forma en que se efectuará.

Ante los integrantes del INE, Natalia Pérez Hernández, refirió que la ENCCÍVICA es una política pública que tiene como objetivo promover la apropiación ciudadana del espacio público, por lo que bajo su directriz se plantea organizar foros para desarrollar un diálogo democrático, debido a que se registra un déficit de credibilidad y confianza institucional que sólo se va a recuperar si se motiva a la ciudadanía a participar activamente y formar parte de la toma de decisiones.

Por parte del INE se contó con la asistencia del Vocal Ejecutivo de la Junta Local en la entidad, Joaquín Rubio Sánchez, el Vocal Secretario, Óscar Ciprián Nieto; Iván Álvarez Gómez; Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica; y Liliana Martínez Díaz, Vocal de Organización Electoral; así como de Liliana Martínez Garnica, Directora de Participación Ciudadana del IEEM.

Asimismo, a esta reunión de trabajo estuvieron presentes representantes de partidos políticos, organizaciones civiles, así como instituciones públicas, organismos descentralizados y organismos electorales jurisdiccionales, quienes han mostrado interés por coadyuvar con estas actividades.

De esta forma, el IEEM y el INE fusionan sus esfuerzos para trabajar conjuntamente a partir de los ejes en que gira esta estrategia, la cual encamina sus acciones para generar la participación de la sociedad en los asuntos de interés público, a partir de: la verdad, el diálogo y la exigencia.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social